Posponen negociar acuerdo México-Brasil (Reforma 19/05/11)

Posponen negociar acuerdo México-Brasil (Reforma 19/05/11)Brasil dijo que se tienen que encontrar afinidades entre las naciones porque el acuerdo sólo es bueno si ganan las dos partes Ulises Díaz Ciudad de México (18 mayo 2011).- No existe fecha para reiniciar las negociaciones del acuerdo comercial entre México y Brasil, luego de que por cuestiones de agenda, estas fueron pospuestas por el País. Para la negociación, que quedó en suspenso desde febrero de este año, aún no hay ninguna fecha tentativa para sentar la reunión ministerial, dijo Marcos Leal, Embajador de Brasil en México, durante una recepción en su honor por su reciente nombramiento. "Lo que falta es dar inicio con la parte ministerial, las partes en la parte técnica están entablándose, pero un acuerdo de estos tarda mucho en negociarse en este ámbito, la reunión programada en febrero significaba reunir a 4 ministros, lo cual no necesariamente es fácil", dijo el recién designado diplomático. A principios de año, cuando el encuentro entre los respectivos titulares de Relaciones Exteriores y Economía de cada uno de los países estaba programado, el encuentro fue cancelado. "(Quien canceló) Fue México por problemas de agenda, que no por problemas de fondo, no lo pidió Brasil, y no pudo pasar porque no se reúne a cuatro ministros de un día al otro sin problemas", precisó Leal. Al ser cuestionado sobre cómo se percibe en Brasil el acuerdo, el brasileño señaló que si bien hay algunos sectores que no están deseosos de concluir el acuerdo, también hay partes a quienes interesa, pero que dado que aún no hay nada concreto, es demasiado temprano para calificarlo. "Se trata de una negociación, no es una imposición para empezar, así que hay que sentarse y discutir, antes de tratar el acuerdo o decir que es bueno o malo se tiene que pactar para encontrar afinidades porque el acuerdo sólo es bueno si ganan las dos partes", indicó